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Durchblick für Profis 

Die für ihre funktionalen Taucheruhren bekannte Schweizer Uhrenmarke DAVOSA 
interpretiert in diesem Herbst einen Klassiker aus der Diving Kollektion neu: die Ternos 
Professional erscheint als Sondermodell mit dem Zusatz „Nebulous“.   

Die Serie Ternos Professional ist speziell auf die Bedürfnisse von Extremtauchern ausgerichtet. 
Sie weist eine sehr hohe Wasserdichtigkeit von 50 ATM auf, ist besonders robust gebaut und 
verfügt über ein automatisches Heliumventil an der „9“, das für den Aufenthalt in 
Druckkammern in hohen Wassertiefen benötigt wird.  
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Sichtbare Mechanik 

Für die Ternos Professional Nebulous Automatic wurde die Mechanik der Uhr dank eines 
halbtransparenten Saphirglases sichtbar gemacht. Es liegt direkt auf dem Uhrwerk und wird 
durch den skelettierten Zifferblattring fixiert, dessen mit SuperLumiNova® BGW9 gefüllte 
Indexe zusammen mit dem Zeigerspiel für optimale Ablesbarkeit sorgen. Optisch entsteht 
durch die verschiedenen Ebenen ein spannender Tiefeneffekt. Auf Verzierungen wurde 
bewusst verzichtet; die pure zuverlässige Mechanik des automatischen Schweizer Uhrwerks 
DAV3021 wird sichtbar und unterstreicht den technisch funktionalen Charakter des 
Zeitmessers. Das Sondermodell wird in den Farbvarianten rauchschwarz, nebelweiß und 
mystik-grün aufgelegt. Die polierten High-Tech Keramikeinlagen der Lünette nehmen das 
Farbschema gekonnt auf.  

Ein extra dickes, entspiegeltes Saphirglas schließt das aus 316L Edelstahl gefertigte Gehäuse 
mit dem verschrauben Boden nach oben ab; die Saphirglaslupe auf „3“Uhr vergrößert das 
Kalenderfenster um das 2,5-fache.  
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WaveSlide Feineinstellung 

Ein weiteres Highlight der Ternos Professional 
Nebulous ist das überarbeitete TriaLink Edelstahl 
Metallarmband. Die einzeln verschraubten 
massiven Bandglieder enden beidseitig in einer 
von DAVOSA neu entwickelten Faltschließe, die 
mit zwei seitlichen Drückern und einer 
WaveSlide-Feineinstellung im Innern der Schließe 
eine komfortable Justierung ermöglicht – ganz 
ohne zusätzliches Werkzeug. 

Die drei neuen DAVOSA Ternos Professional Modelle sind eine moderne Ergänzung der 
beliebten Serie und geben der funktionalen Profitaucher Kollektion eine wohldosierte Prise 
Lifestyle im Spannungsfeld zwischen Technik und Design. DAVOSA beweist einmal mehr, dass 
innovative Details und kompromisslose Funktion einander nicht ausschließen. 

Ab Anfang Oktober ist das Modell bei DAVOSA Konzessionären und online unter 
www.davosa.com für 1.198,- Euro unverbindliche Preisempfehlung erhältlich. 
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DAVOSA Ternos Professional Nebulous Automatic im Überblick: 

 

⋅ Referenznummer: 161.535.10 (nebelweiß), 161.535.50 (rauchschwarz), 161.535.70 

(mystik-grün) 

⋅ Schweizer Automatikwerk DAV 3021 (Basis Sellita SW200-1), Stunden, Minuten, 

Sekunden, Datum 

⋅ Gehäuse: Edelstahlgehäuse 316L  

⋅ verschraubter Boden 

⋅ geriffelte, verschraubte Krone 

⋅ Lünette: einseitig drehbar mit High-Tech Keramikeinlage 

⋅ kratzfestes und entspiegeltes Saphirglas mit Datumslupe 

⋅ Wasserdicht bis 50 Meter (50ATM) 

⋅ Zifferblatt: halbtransparentes Saphirglas mit skelettiertem Index-Ring 

⋅ SuperLumiNova® BGW9 auf Indexen und Zeigern sowie Leuchtpunkt auf Lünette  

⋅ Maße: Breite 42 mm, Länge 50,5 mm, Höhe 14,5 mm, 222 g 

⋅ TriaLink Edelstahlarmband mit Faltschließe, seitlicher Druckauslösung und WaveSlide 

Feineinstellung 

⋅ Bandanstoß 22 mm 

⋅ Preis: 1.198,- € incl. MwSt. 

 

 

Über DAVOSA 

DAVOSA ist ein führender Schweizer Hersteller luxuriöser Zeitmesser, der für seine Präzision, 
Detailliebe und ein exzellentes Preis-Leistungsverhältnis bekannt ist. Das Unternehmen blickt 
auf eine lange Tradition in der Uhrenfertigung zurück und kombiniert traditionelle 
Uhrmachertechniken mit innovativen Materialien, um außergewöhnliche Zeitmesser zu 
kreieren, die den Test der Zeit bestehen. 

 

Weitere Informationen und Bildmaterial  

www.davosa.com/pages/pressemitteilungen   

 

 

 

http://www.davosa.com/pages/pressemitteilungen/
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DAVOSA im Web 

 
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches   

 
https://www.instagram.com/davosa_watches/  

 
www.davosa.com   

 

 

Pressekontakt 

DAVOSA Swiss 

Catja Haverkamp 

Bunsenstr. 1a 

32052 Herford, Germany 

Tel: +49 (0) 5221 9942400 

pr@davosa.com 

  

http://www.facebook.com/DAVOSAwatches
https://www.instagram.com/davosa_watches/
http://www.davosa.com/
mailto:pr@davosa.com
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Greater perspective for professionals  

This autumn, Swiss watch manufacturer DAVOSA, renowned for its functional divers’ watches, 
is reinterpreting a classic from its diving collection: a special model of the Ternos Professional 
is launching with the designation ‘Nebulous’.   

The Ternos Professional series is specially designed to meet the exigent needs of extreme 
divers. It displays a very high water resistance of 50 ATM, it is particularly robustly built, and it 
has an automatic helium valve set at 9 o’clock, which is essential when using a pressure 
chamber in very deep water. 
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Visible mechanics 

The watch mechanism in the Ternos Professional Nebulous Automatic has been rendered 
visible, thanks to a semi-transparent sapphire crystal. It lies directly above the movement and 
is held in place by a skeletonised dial ring. SuperLumiNova® BGW9-filled indices, together with 
the clear play of hands, ensure optimum readability. Visually, the different levels create a 
fascinating sense of depth. Embellishments have been deliberately omitted. In this way, the 
pure, reliable mechanics of the automatic Swiss DAV3021 movement become visible and 
underscore the technical and functional character of this timepiece. The special model is 
available in the colours smoke black, misty white and mystic green; the polished, high-tech 
ceramic inlays of the bezel skilfully adopt the respective colour scheme.  

An extra-thick, anti-reflective sapphire crystal tops the case, which is made from 316L stainless 
steel with a screw-down back. A sapphire crystal magnifying glass at 3 o’clock provides 2.5x 
magnification of the date window. 
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WaveSlide micro adjustment 

Another highlight of the Ternos Professional 
Nebulous Automatic is the redesigned TriaLink 
stainless steel strap. The solid, individually 
screwed links end in a folding clasp that has 
been newly developed by DAVOSA: two side 
pushers and a WaveSlide micro adjustment 
inside the clasp allow comfortable adjustment – 
without the need for additional tools. 

 

The three new DAVOSA Ternos Professional models are a modern addition to DAVOSA’s 
popular series, adding a dash of lifestyle to the functional, professional diving collection, 
effectively bridging the gap between technology and design. DAVOSA proves once again that 
innovative details and uncompromising function are not mutually exclusive. 

The model is available from specialist DAVOSA retailers and online at www.davosa.com from 
early October, with a recommended retail price of 1,198 euros. 
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Overview of the DAVOSA Ternos Professional Nebulous Automatic: 

 

⋅ Reference numbers: 161.535.10 (misty white), 161.535.50 (smoke black), 161.535.70 

(mystic green) 

⋅ Swiss automatic DAV 3021 movement (Sellita SW200-1 basis, hours, minutes, seconds, 

date display) 

⋅ Case: 316L stainless steel  

⋅ Screw-down back 

⋅ Screw-down fluted crown 

⋅ Unidirectional rotating bezel with high-tech ceramic insert 

⋅ Scratch-resistant, anti-reflective sapphire crystal 

⋅ Water resistant to 500 metres (50 ATM) 

⋅ Semi-transparent sapphire crystal dial with date magnifier 

⋅ SuperLumiNova® BGW9 on indices and hands, luminous dot on bezel 

⋅ Dimensions and weight: width 42 mm, length 50.5 mm, height 14.5 mm, 222 g  

⋅ Stainless steel TriaLink bracelet, side pressure release and WaveSlide micro adjustment 

⋅ Lug size: 22 mm 

⋅ Price from: € 1,198 incl. VAT 

 

About DAVOSA 

DAVOSA is a leading Swiss manufacturer of luxury timepieces, which are known for their 
precision, attention to detail and excellent price-performance ratio. The company looks back 
on a long tradition of watchmaking, and combines traditional watchmaking techniques with 
innovative materials to create exceptional timepieces that stand the test of time. 

 

More information and image material 

https://www.davosa.com/en/pages/pressemitteilungen 
 

DAVOSA online 

 
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches   

 
https://www.instagram.com/davosa_watches/  

 
www.davosa.com   

https://www.davosa.com/en/pages/pressemitteilungen
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches
https://www.instagram.com/davosa_watches/
http://www.davosa.com/
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Press contact 

DAVOSA Swiss 

Catja Haverkamp 

Bunsenstr. 1a 

32052 Herford, Germany 

Tel: +49 (0) 5221 9942400 

pr@davosa.com 

 

mailto:pr@davosa.com

